

PIURA

TE INFORMA



www.regionpiura.gob.pe / Miércoles 09 de Junio | Año 2021 - **DISTRIBUCIÓN GRATUITA** - REGIÓN PIURA



Pág. 02

MEGAMERCADO para Sullana



Pág. 03

Sistema de alto flujo para Sullana



Pág. 06

Primer laboratorio para control de calidad de agua



En el Hospital Santa Rosa

Ampliación de la Unidad de Cuidados Intensivos

Pág. 07

Mejor infraestructura de riego >>>

¡MEGAMERCADO PARA SULLANA!

El gobernador regional, Servando García, participó de la ceremonia de reconocimiento por parte de los comerciantes de Las Capullanas de Bellavista – Sullana, tras su gestión frente al megaproyecto del mercado. Este proyecto beneficiará a más de 4 mil comerciantes, quienes esperaron más de 40 años y hoy, es posible luego de la transferencia que hizo el Gobierno Regional Piura a la Municipalidad Provincial de Sullana.



Fueron más de 14 hectáreas de terreno del Proyecto Especial Chira Piura (PECHP) las que fueron transferidas por la entidad regional a la comuna provincial y tras el cumplimiento de la Ley N° 30743 se logró la transferencia del cuartel Miguel Cortés a favor de la Municipalidad Provincial de Sullana, donde se construirá este complejo comercial.

Las acciones contra el covid no se detienen

Sistema de Alto Flujo para Sullana

¡Sistema de Alto Flujo para Sullana! El gobernador regional, Servando García, supervisó la implementación de nueve camas con cánulas de alto flujo, que ayudará a que los pacientes de coronavirus se recuperen en un menor tiempo posible.

"Cuando entramos a la gestión encontramos a Sullana con muchas deficiencias, encontramos un hospital que había cumplido su ciclo, escasas camas UCI, para Covid no había ninguna, y con mucho ímpetu empezamos a trabajar, hoy Sullana ya tiene ampliación del hospital de Sullana y su nuevo hospital de Sullana vía Gobierno a Gobierno", manifestó García Correa.



Las acciones contra el covid no se detienen

Inicia vacunación contra covid-19 a los adultos mayores de 60 años a más.

El día de ayer, la Dirección Regional de Salud inició la vacunación contra el Covid_19 de los adultos mayores de 60 a más, en los centros habilitados de la región Piura.

Los puntos de vacunación que están disponibles son el salón comunal del asentamiento Nuestra Señora de Fátima y la Universidad de Piura (UDEP) en sus dos modalidades Vacuna Car y peatonal. Dichos vacunatorios atienden a partir de las 9 de la mañana hasta las 3 de la tarde.



Día del médico intensivista

En el marco de la conmemoración por el día de la Medicina Intensiva en el Perú, el gobernador regional, Servando García, entregó una resolución a cada Médico Intensivista del hospital Santa Rosa, en reconocimiento a su loable labor en el desarrollo de la pandemia y su entrega en el bien de la salud de la región.



Nuevas camas UCI para el Hospital Santa Rosa

El Gobierno Regional Piura continúa fortaleciendo sus acciones en la lucha contra el covid. Es así que, el hospital Santa Rosa ha implementado siete nuevas camas UCI, que permitirá ampliar la capacidad hospitalaria en esta unidad.



Con la adquisición de estos equipos mejorará la capacidad de respuesta de la UCI ante la demanda de pacientes afectados por el covid-19, garantizando a la vez una mejor atención y el monitoreo de pacientes.

Implementamos puestos satélites en el alto Piura

Con el objetivo de fortalecer el primer nivel de atención en las zonas más alejadas de la serranía altopiurana, el Gobierno Regional Piura, a través de la Sub Región de Salud Morropón Huancabamba, realizó la entrega de implementos para los puestos satélites de salud de Quirpón y Botijas, en el distrito de Santo Domingo, provincia de Morropón.

Al respecto, ambos centros de atención recibieron mandilones, alcohol, lentes, equipos de venoclisis, gasas esponja, equipos de volutrol, gasas quirúrgicas, pulsioxímetros, gorros, caretas, guantes y abocats.



Primer laboratorio para control de calidad de agua



Trabajando por mejorar la calidad de vida de más piuranos, el Gobierno Regional Piura a través de la Sub Región de Salud Morropón Huancabamba, implementó un laboratorio descentralizado para control y vigilancia de calidad de agua en la zona de la sierra altopiurana, Huancabamba. Ello, con el fin de garantizar una mejor salud de la población, evitando problemas como diarreas, anemias y desnutriciones crónicas.

Este proyecto podrá llegar a los lugares más alejados de Huancabamba, Sónдор, Sondorillo y Carmen de La frontera.

Hospital de Ayabaca avanza a buen ritmo

Por fin Ayabaca contará con un modernizado establecimiento de salud, gracias a que el Gobierno Regional Piura avanza con el mejoramiento del nosocomio y que pronto estará a la disposición 30 mil pacientes aproximadamente.

Para este establecimiento de salud que constará de tres pisos se trabaja en varios frentes con labores de acabados, cobertura metálica, partidas eléctricas, pintura, entre otros.



Mejor infraestructura de riego



Contar con una infraestructura de riego adecuada que promueva cultivos rentables es el objetivo principal del Gobierno Regional Piura, que está ejecutando a buen ritmo los trabajos de la obra: "Mejoramiento del Servicio de Agua para Riego Chicope-Cajunga en los Caseríos de Tayapampa, Tierra Negra, Cabeza y Socchapampa en el distrito de Huancabamba", por una inversión de 11 millones 739 mil 869 soles.

Trabajo articulado

El gobernador regional, Servando García, recibió al alcalde de Castilla, José Aguilar, a fin de coordinar la ejecución de importantes proyectos para este distrito, como son ciclo vías, el Polideportivo Regional, pistas en Miraflores entre otros.



El gobernador regional de Piura, Servando García Correa, se reunió con el jefe de Indeci Piura, César Chonate Vergara, además de Carlos Castillo, especialista en Gestión de Riesgo de Indeci, a fin de seguir articulando acciones para fortalecer la gestión de riesgo a nivel regional.

El gobernador regional, Servando García, recibió al ministro de Desarrollo Agrario y Riego, Federico Tenorio y su equipo técnico, para abordar la problemática del hongo Fusarium R4T y diferentes temas respecto al agro en la región.



En lugares
cerrados
y/o mucha
aglomeración



USO DE
DOBLE MASCARILLA
ES OBLIGATORIO

Protégete y protege a tu familia